
 

 

 

 

 

第２回「新校準備会」（ワークショップ）を開催 
第２回新校準備会の概要 

３月１７日（木）、天明まちづくりセンターの１階ホワイエにおいて、第２回「新校準備会」を開催しました。

１月に開催した第１回「新校準備会」はオンラインでの開催となりましたが、第２回は前回と同じ１９人の参加

者が集まり、対面でワークショップを行いました。 

はじめに、前回の振り返りの説明と質問回答がありました。その後、新たに整備する義務教育学校の施設配置

や諸室の案について説明があり、それらの案について意見交換を行うワークショップを実施しました。今回は対

面で実施したため、施設配置案の模型を実際に見てイメージを膨らませながら議論することができたので、グル

ープごとの議論も活発なものとなりました。 
 

ワークショップの様子  ワークショップの主な意見 
 

 
前回と同様に、地域や学校の枠を超えた４つのグル

ープにわかれて、ワークショップを行いました。 

 
施設配置の案ごとに作成した模型を見比べながら、

それぞれのメリット・デメリットについての意見を

出し合いました。 

 

最後は、各グループで出された意見の発表を行い、

参加者全員で意見の共有を行いました。 

以下に、３つのテーマと主な意見を示します。 

校舎配置・必要諸室案についての意見・要望 

・通学時の安全確保を検討してほしい 

・農地への日影の配慮をしてほしい 

・多目的室２室は可動間仕切りがよい 

・理科、図工、技術、家庭科室は不足している 

・体育館が校舎から離れると移動時間がかかってし

まう 

・小学校と中学校が別々に体育の授業を行う時のこ

とを考えると、サブグラウンドは必要だと思う 

・サブグランドがグラウンドと離れていると、安全

管理が難しくなるのではないか 

施設の避難所機能 

・屋上避難広場は少しでも広くしてほしい 

・災害を考慮しプールは冬も水を張ってほしい 

・十分な駐車場を確保してほしい 

・体育館付近にミーティングルームを設けてもらえる

と、学校だけでなく地域住民も利用しやすい 

・避難階段は少しでも多く設置してほしい 

・備蓄品を屋上に置くようにしてほしい 

・エレベーターや非常電源があるとよい 

小学校跡地利用 

・地震時等の避難所として活用できるようにしてほ

しい 

・農業の研修の場として活用するといいのではないか。 

・芸術家など若い人を呼ぶための施設として活用す

るといいのではないか 

・バリアフリーに対応した福祉施設があるといい。 

・休みの日の交流の場として立ち寄れる場所を作っ

てほしい 

・地域の憩いの場がほしい 

・スポーツ施設として活用するとよい 
 

天明校区新校準備会だより 
天明校区自治協議会、天明校区小中学校 PTA等で組織する「新校準備会」が 

発行しています。 

第２号 

ご意見やご質問などがありましたら、熊本市教育委員会事務局の指導課もしくは学校改革推進課までお寄

せください。  【指導課】 (096)328-2721  【学校改革推進課】 (096)328-2708 
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